



弟子屈高校とは...

行事

- 7月 学校祭
- 10月 強歩遠足
- 2月 スキー授業
- etc.

高校生活は挑戦の連続。
強歩遠足が楽しみです。
弟高の動画がおもしろかったので、僕もSNSで魅力を発信したい。

2年A組 江原 直也

中学のとき弟高祭のステージを見て、憧れて入学しました。壁を感じさせない先輩たち、この雰囲気がすごく好き。

2年A組 弟子りいな

部活動

- 野球部
- バドミントン部
- ソフトテニス部
- 吹奏楽部
- パソコン部
- クッキング部
- バレーボール部

休日は森で、冬虫夏草を探しています。知らない場所にひとりで入れば、森を独占している気分にもなれる。弟子屈の虫は、種類もサイズも独特で楽しい。生き物好き、どんどん集まれ！

2年A組 小坂 京雅

弟高のバドミントン部は、現在10名。練習は週5日、一日約3時間。女子も男子と一緒に切磋琢磨しています。強くなれるかな？まずは地区大会ベスト8を目指します！

2年A組 井上 琳

卒業生の声

更科 結希さん (1995年3月卒)
弟子屈中学校美術科教諭
高校時代は、挑戦したいことがたくさんあった。部活も学校祭も、学級通信の発行まで。自分たちのアイデアを実現させて、一生懸命やった思い出しかない！そして弟高は、それを後押ししてくれる器のデカい学校。地域性もあるのかな。「やってみよう」という思いから文化が生まれるのは尊いこと。卒業後は、北海道教育大学訓路校中学校美術の教員養成課程へ。25年以上経て弟子屈中学校に赴任したので、培ったチャレンジ精神を生かしていきます。

普通科である

じきょうしてやます
校訓「自彊不息」

「自彊」には、校歌の「自主を持つ一路」の「自」と、本校の伝統行事「強歩遠足」の「彊(強)」が重ね合わさり、自ら試練に耐えてたくましく生きることの大切さを表している。

1年	2年	3年	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30
現代の国語	論理国語	論理国語	現代の国語 言語文化 言語文化 歴史総合 歴史総合 公共 公共 数学Ⅰ 数学Ⅰ 数学A 数学A 化学基礎 化学基礎 体育 体育 保健 保健 英語コミュニケーション 英語コミュニケーション 政治経済 政治経済 情報処理 情報処理 情報 情報 家庭基礎 家庭基礎 チャレンジスタイル チャレンジスタイル 総合的な探究の時間 総合的な探究の時間 LHR LHR LHR LHR
論理国語	文学国語	文学国語	数学Ⅱ 数学Ⅱ 生物基礎 生物基礎 体育 体育 保健 保健 英語コミュニケーションⅡ 英語コミュニケーションⅡ 政治経済 政治経済 情報処理 情報処理 書道Ⅰ 書道Ⅰ 情報処理 情報処理 ファッション 造形基礎 ファッション 造形基礎 生物 生物 生物 生物 数学B 数学B 数学C 数学C 数学C 数学C 生涯スポーツ 保健基礎 保健基礎 フードデザイン フードデザイン
LHR	LHR	LHR	LHR
1年	2年	3年	

表は1週間（月曜～金曜・一日6時間）の授業内容。進学を目的としたαコースと実技を重視したβコースのいずれかを選択することができる。

資格取得

- 英語検定
- 漢字検定
- 数学検定
- 珠算電卓検定
- 家庭科被服製作・食物調理技術検定、など

最近の進路結果

卒業生の声

田中 佳恋さん (2024年3月卒)
旭川市立大学保健福祉学部2年生
中学校で出会ったソーシャルワーカーに憧れて、福祉の仕事を目指すようになりました。だけど進学先を考え始めたのは、高校3年生の春。迷ったんですね。進路指導室に通って、先生に何度も相談。オープンキャンパスへの参加を勧めてもらい、第一志望の大学に！弟高は、とにかく仲がいい、分け隔てなく人と話す、誰かのために声をかける。周りの人に優しいという雰囲気は、きっとこの地域ならではの魅力。離れてみて、いま改めて感じています。

卒業生の声

給食・塾・医療費が無料

町の支援

- 希望者への無償給食
- 弟子屈町公設民営塾による通年無料通塾
- バス通学費全額補助 (川湯・和琴方面)
- スクールバスの利用 (通学)
- 町外からの学生への通学費および下宿代補助
- 町有バスの運行 (大会遠征や行事など)
- 全国・全道大会出場費助成
- 弟子屈町人材育成支援事業 (資格・検定補助)
- 町のALT (外国語指導助手) の派遣
- リーディングスキルテスト
- 高校魅力化評価システム

卒業生の声

田中 佳恋さん (2024年3月卒)
旭川市立大学保健福祉学部2年生
中学校で出会ったソーシャルワーカーに憧れて、福祉の仕事を目指すようになりました。だけど進学先を考え始めたのは、高校3年生の春。迷ったんですね。進路指導室に通って、先生に何度も相談。オープンキャンパスへの参加を勧めてもらい、第一志望の大学に！弟高は、とにかく仲がいい、分け隔てなく人と話す、誰かのために声をかける。周りの人に優しいという雰囲気は、きっとこの地域ならではの魅力。離れてみて、いま改めて感じています。